

# EL CAÑERITO

Boletín Informativo | Cartavio - Edición 02, 2019



cartavio



*Cree en ti y todo será  
⇒ posible ⇒*

# COMPROMETIDOS CON LA SEGURIDAD

Seguridad

Reforzar la seguridad y promover el compromiso con el autocuidado, fueron parte de los objetivos que promovió la II Feria de Seguridad y Salud en el Trabajo, desarrollada en las instalaciones de nuestra azucarera, en la cual realizamos dinámicas entretenidas y premiamos a los participantes.



## YO TRABAJO SEGURO

En el mes de la seguridad, desarrollamos una ceremonia de premiación a las áreas que presentaron buenas prácticas de seguridad y los mejores indicadores de accidentabilidad, manteniendo una actitud y conducta propicia para sustentar ambientes de trabajo más seguros y saludables, orientados a la mejora continua, en el primer trimestre del año 2019.

De este modo, incentivamos el desarrollo de una cultura de prevención de riesgos laborales.

## PAUSAS ACTIVAS

En el mes de la Seguridad, desarrollamos un Programa de Pausas Activas, con el objetivo de recuperar energía, prevenir el estrés laboral, mejorar la oxigenación muscular y fortalecer el sistema inmunológico de nuestros colaboradores.

Durante esta actividad, el médico ocupacional visitó las áreas administrativas y recomendó hacer descansos transitorios dentro de la jornada laboral.

Seguridad



## COMPORTAMIENTO SEGURO

Con gran alegría, desarrollamos el Primer Concurso "Dibujando el comportamiento seguro de Papá y Mamá", con la participación de los hijos de nuestros colaboradores, quienes dejaron volar su creatividad para plasmar dibujos llenos de color e imaginación que transmitieron importantes mensajes de prevención en seguridad.



“ El trabajo en equipo multiplica resultados ”



## CELEBRAMOS EL DÍA DEL TRABAJO

Fomentando los lazos de compañerismo, nuestros colaboradores celebraron el Día Internacional del Trabajo, mediante actividades como encuentros deportivos, ginkanas y almuerzos.

En este día especial, los representantes de Gestión Humana expresaron palabras de agradecimiento por el esfuerzo y dedicación con el que se desempeñan nuestros colaboradores.





“ Gracias por tu compromiso y dedicación ”



## RECONOCEMOS LA EXCELENCIA

Con el objetivo de premiar el compromiso y dedicación, un total de 30 colaboradores de diversas áreas fueron reconocidos como **“Los Destacados de Cartavio”**, demostrando -así- que constituyen un claro ejemplo profesionalismo y calidad humana.

En una significativa ceremonia, se les entregaron diversos presentes, y se les alentó a seguir mejorando día a día, en búsqueda de la excelencia.



# MEJORA CONTINUA



## MANTENIMIENTO ANUAL

Con el fin de mantener la productividad y calidad que nos caracteriza, realizamos la parada anual en fábrica, con la reparación y cambio de equipos.

Entre las principales acciones, se encuentra el desmontaje de los conductores de caña, así como de los molinos (mazas, donellys y motorreductores), y de la bancada del tercer molino y el habilitado de mazas nuevas para el ingreso al tádem.

En esta parada también se ejecutó la modificación de la mesa de caña N° 1, la cual permitirá recepcionar y transportar caña larga y trozada para la preparación de caña y posterior molienda. Este trabajo de mejora permitirá el ahorro de sacarosa perdida en la caña que ingresa por el patio de acopio.

# MADRES CARTAVINAS

Gestión Humana

A través del Departamento de Bienestar Social, homenajeamos a nuestras colaboradoras en el Día de la Madre. Durante esta actividad, degustaron de un delicioso almuerzo y recibieron obsequios como muestra de afecto y agradecimiento a la abnegada labor que desarrollan.

Asimismo, se contó con la presencia de la peña criolla de Cartavio, quienes interpretaron diversos temas musicales al ritmo de guitarra y cajón, fomentando un ambiente entretenido.



## SOMOS PREVENCIÓN

Con actitud preventiva, nos sumamos al Simulacro Nacional de Sismo, promovido por el Instituto Nacional de Defensa Civil. Este ejercicio tiene como objetivo poner a prueba los planes de emergencia de los colaboradores para afrontar un sismo de gran magnitud o cualquier desastre natural.

Los brigadistas de nuestra azucarera participaron activamente en el despliegue, brindando recomendaciones de seguridad.



Responsabilidad Social



## MUJERES EMPRENDEDORAS

Con la presencia de nuestras Mujeres Emprendedoras, aberturamos nuestro Programa de Emprendimiento en Cartavio, Nazareno y Nepén.

Este taller brinda las herramientas para promover la capacidad emprendedora y generar oportunidades de negocio que contribuyan al desarrollo integral de las participantes.

## HOMENAJE A MAMÁ

Nos sumamos a la celebración por el Día de la Madre, entregando obsequios significativos a las integrantes del Centro del Adulto Mayor de la localidad Cartavina.

En esta fecha especial, también celebramos con las mamás que forman parte de nuestros talleres de Emprendimiento en Cartavio y anexos, así como la Asociación de Jubilados.



## APOYAMOS LA EDUCACIÓN

Comprometidos con la educación, apoyamos a los estudiantes de la I.E. "Benjamín Franklin", quienes participaron en la "Feria Intel ISEF 2019", en Estados Unidos, con el proyecto denominado: "Biocombustible de segunda generación a partir de la reutilización de frutas cítricas desechadas".

